

ABANDON DU SCAPULAIRE

Question. — Celui qui a abandonné son scapulaire depuis longtemps peut-il porter la médaille sans se faire recevoir de nouveau du scapulaire ?

Réponse. — Si ce fidèle a quitté son scapulaire par impiété, ne voulant plus porter cet insigne religieux, ou s'il la quitté par mépris, en vertu de la diminution de sa foi, il avait dès lors l'intention au moins implicite de sortir de la confrérie dont ce scapulaire est l'insigne. Dans ce cas, il n'appartient plus à la confrérie et il lui faudrait se faire recevoir de nouveau, puis il remplacerait, s'il le désire, son scapulaire par la médaille.

Mais au contraire, si, comme c'est ordinairement le cas, cette personne n'a laissé son scapulaire que par négligence, par exemple parce qu'il était devenu hors d'usage et qu'elle ne s'est pas mise en demeure de s'en procurer un autre, ce qui d'ailleurs a pu lui être difficile, ou même longtemps impossible, ou si elle l'a laissé même pour un temps notable, par exemple par utilité, ne pouvant exécuter son travail avec cet objet sur le cou, elle n'aurait pas cessé d'appartenir à la confrérie correspondante et il lui suffirait, ou de reprendre le scapulaire, ou de se procurer une médaille pour jouir de tous les avantages de son scapulaire.

Cette réponse s'applique aux divers scapulaires.

GROUPES D'ENFANTS

Question. — Peut-on, après une communion générale, ou la confirmation des enfants, bénir d'un signe de croix, les médailles que ces enfants tiennent en main pour remplacer les scapulaires du Carmel et de l'Immaculée-Conception qu'ils ont reçus, il y a peu de temps ?

Réponse. — J'ignore sur quoi porte votre doute. Est-ce sur le fait que vous bénissez ainsi des centaines de médailles ? Il n'y a aucune opposition et vous pouvez en bénir valablement

tant que vous
vous avez le p
Est-ce parce
ces enfants tie
vous sont mora
Serait-ce par
pas encore l'un
Vous avez raiso
pratique est nul
du scapulaire.
remplace seulem
qu'on recevra pl
ra reçu qu'un de
reçu deux signes
qu'il aura reçu 1

Question. — Faut-il
à remplacer la pr

Réponse.—Il est
premier scapulaire
qu'il convient dans
nir aucun autre. M
lière de l'Eglise (s
sainte Trinité que d
être ainsi de la mé
On comprend que
celle du scapulaire.
Aussi il ne faut p
plicitement du rem
fait qu'il exige gén
autant de fois qu'elle
probable la nécessité